

募金についてのお礼とご報告

私達は高校2年生のとき修学旅行で被災地である宮城県名取市^{ゆりあげ}閑上地区を訪れ、被害時の様子を聞いたり、現在の復興途中の様子を目にしました。この時、震災の事実、震災前／震災直後の状況、その後の復興の経緯や現状を自らの被災体験を踏まえて伝えいただいたのが「閑上の記憶」の「案内人」の皆様でした。

案内人の皆様は、「震災の事実を知っていただき、次にどこかでまた起きる災害に備えるための一助として役立ちたい、もう二度と同じような哀しい想いをする方たちが出ないように今回の震災を語り継いでいかなければならない」という強い使命感を持った方たちでした。

私達3年生はこの体験を通し、この活動を応援したいとの思いから、小さなことではありますが、鹿工祭で募金活動をし、その結果、皆様から44,228円の募金と真心をお寄せいただきました。

なお、平成27年11月10日に「閑上の記憶」を運営している特定非営利活動法人「地球のステージ」に振り込みましたことをご報告いたします。

皆様の温かいお気持ちに感謝いたします。ご協力ありがとうございました。

平成27年11月11日

鹿町工高3年生一同

